

令和4年11月7日～11日 学校開放 感想

●7日（月）

- 国語の授業を参観しました。新しい先生と2回目の授業で、先生もハキハキわかりやすく、生徒とのコミュニケーションもとれ、明るい楽しい授業でした。参観していて、生徒がだんだんと引き込まれているのがわかりました。息を抜くタイミング、大切なところがわかりやすく、とても字が大きくてきれいで見やすかったです。生徒も書き写しやすいただろうと思います。生徒さんも受け答えが早く、受験勉強しているんだなぁと思います。頑張ってください。安藤先生へ、お久しぶりです。26年前光ヶ丘中で国語を教えていただきました。授業も楽しく、懐かしく思い出しながら参観しました。息子のこと、よろしく願いいたします。（3年保護者）
- 静かに集中して授業を受けられていて、頑張っていました。これからも頑張ってください。（1年保護者）
- クラスごとのカラーはありますが、落ち着いて授業を受けている様子でした。授業についていけないお子さんや、集中できていない子も多少見受けられ、一人一人にフォローができる体制があると安心だなと感じます。参観させていただける機会を作ってください、ありがとうございました。（1年保護者）
- Speaking Testに向けて、各々よく取り組んでいました。テンションが上がってしまうときにはクラスの子が周りに声かけをして注意している姿も見られて良かったです。普段の様子が見られる機会がありありがたいです。先生方、いつもご指導ありがとうございます。まとまりませんがこれからもよろしく願いいたします。（1年保護者）
- みんなが集中して取り組んでいるように見えました。授業で教え合うような雰囲気があり、クラスの良い仲間のつながりを感じました。これからもよろしく願いいたします。（1年保護者）
- 5年生の娘より…「小学校の授業より、とても静かで良かった。勉強に集中できそう。」クラスの仲が良さそうで安心した。（2年保護者）

●8日（火）

- みんな集中していて、黒板に向かいノートをとっていて、集中していてすごいなと感じました。（2年保護者）
- とてもわかりやすい授業でした。（2年保護者）
- いつもお世話になっております。授業を参観できて良かったです。子供たちも集中しており、授業もわかりやすく良かったです。（1年保護者）
- 社会と保健体育を見学しました。1週間授業参観があり、1日で参観と三者面談に臨むことができ、本当にありがたいです。授業でも、コロナの中、落ち着いて進んでいたと思います。本人は保護者（私）に気付いてから緊張していましたが、（保体ではボールのコントロールが途中で乱れていた）授業参観週をアピールしていました。子供はやはり頑張っている姿を見てもらいたいのだなと感じました。日頃から学校公開の機会をくださりありがとうございます。（3年保護者）

●9日（水）

- 真剣にノートを記入していたと思います。掲示物をいろいろ拝見し、先生方の熱意も伝わりました。学校に来るたび見られる掲示物が違うので、とても楽しみです。（2年保護者）
- みんなで真剣に問題に取り組んでいました。（3年保護者）
- 普段見られない顔が見られて良かったです。すべて見ることはできませんでしたが、発言したり質問したり環境が整っているのかも見たい気がしました。（2年保護者）
- 社会をやっているところを見学しました。とても楽しそうに授業を受けていました。授業も子どもたちの興味を誘うような内容なのだろうと思いました。先生にも感謝しています。（3年保護者）
- 掲示物なども興味深く見ることができて良かったです。（2年保護者）

●10日(木)

- 本人の希望により、わざわざ1時間目に来た。作文を各々考えて添削してもらう方式だったので、見る意味があるのか?と思ったが、生徒本来の顔や態度(?)を拝見することができて楽しかった。納得できないと先生に遠慮なく不満を伝えたり、先生もそれに応えるように会話していて、関係の良さをうかがえた。勉強が苦手なのか、毎日ほぼ白紙で授業に臨んでいる子も堂々としていて面白かった。前回の数学の授業ではその子に教えてくれる子もいて良かった。体育は、うちの子は参加しないで済むように、わざと存在を消して、すこしライラした。それでは体育2だわと思った。掲示物も見ていて楽しかった。求人票はリアリティがあった。中学生の生活がのぞき見できて本当に楽しい参観でした。毎年こんなに長い期間設けていただいております。

(2年保護者)

- 落ち着いて授業に取り組んでいると思います。南部中には初めて来ましたが、悪いイメージも多いのに全くその様子は見られませんでした。とても良かったと思います。(小学生保護者)
- とても落ち着いていて良かったです。とても静かに授業を皆さん受けていました。ありがとうございました。(2年保護者)
- みんな真剣に授業を受けていた。先生の話や聞くときには静かに聞き、答え合わせの時には友達同士でしっかりと話し合うことができていた。先生の話が進む中で、適時「ここまでOK?」と確認していて良かったです。授業を受けている姿勢や様子、クラスの雰囲気やわかって良かったです。

(1年保護者)

- 3年生は1時間目の英語をこっそり見学しました。黒板ではない分テンポもよく実践していて、みんなが発言していて、楽しそうで、先生の話や聞くときは、しっかり静かに聞いていて、とても感心いたしました。小学校以来だったのでとても成長を感じました。受験が見えているからなのか、声を発して答える生徒が多く感じ、みんなの希望通りの学校に行けることを祈っております。頑張れ~! 帰りに体育も少し見学させていただきます。1年生は2時間目の社会を見学させていただきました。とても集中していて、先生の話やみんながしっかり目を見て聞いていました。落ち着いていて、小学校の時元気な学年だったので、とても成長していてびっくりしました。

(1, 3年保護者)

●11日(金)

- 個人差は見られるものの、一人一人の成長が見られました。各クラスのカラーも感じられ、楽しい学校生活を送れているように思いました。(2年保護者)
- どの学年も落ち着いて先生の話や聞いていたと思います。このような機会を作っていただいております。一斉ではないので、とても見やすかったと思います。(1年保護者)
- 授業に緩急があり、集中して受ける場面と和気藹々とする場面と、メリハリがありよかったですと思います。授業開始前もチャイム前にみんな落ち着いて着席して、授業態度もとても良いと思いました。クラス間もみんな仲良く楽しそうでした。先生方いつもありがとうございます。(3年保護者)
- 1年生の時と比べると、みんな落ち着いて静かに授業を受けていたと思います。(2年保護者)
- 今回参観した授業が道徳でしたが、普段なかなか見ることができないので、とても貴重な時間になりました。また、子供たちが日常生活では考えないようなことを考える授業で、とても学びになると感じました。先生の話も子供たちを思い話してくださっていて、親としても安心できる授業参観になりました。本日はありがとうございました。(2年保護者)
- なかなか見る機会が少なくなっているので、数日間見られるのはいいと思います。(2年保護者)
- 数学を見学しました。子供たちもきちんと学習に取り組んでいました。授業もわかりやすかったです。一方的でなく、子供たちに考える時間、考えを共有できる時間を与えてくれる進め方も良いですね。(1年保護者)
- 始業のチャイム前に席に着き、時間に近づくとだんだん静かになっていき… 正直、とても落ち着いていてびっくりしました。挨拶も大きな声でして、とても気持ちの良い授業風景だと思いました。頑張っている感じがよく見てとれて、全体的に良かったです。(2年保護者)